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1. Исследование экзотических состояний в легких ядрах

В данной работе приводятся результаты радиусов возбужденных состоянии 8.86 (1/2¯) и 3.09 (1/2+) МэВ ядра 13С рассчитанные в рамках Модифицированной дифракционной модели. Радиусы данных возбужденных состоянии имеют увеличенные радиусы, относительно радиуса основного состояния 13С, что подтверждает предположение о том, что состояние 8.86 МэВ может быть аналогом состояния Хойли в ядре 12C, а состояние 3.09 МэВ имеет нейтронное гало.

Daniyar Janseitov
1. Investigation of exotic states in light nuclei
The radii of the states of 13C nuclei: 8.86 (1/2¯) and 3.09 (1/2+) MeV were determined by the Modified diffraction model. The radii of these two levels are enhanced relatively that of the ground state of 13C, confirming the suggestion that the 8.86 MeV state could be an analogue of the Hoyle state in 12C and the 3.09 MeV state has a neutron halo.
Артем Коробицин

2. Трехатомные кластеры неона в рамках подхода Фаддеева

Работа направлена на теоретическое исследование атомных кластеров неона. Рассчитываются энергии связанных состояний и волновые функции. Для описания взаимодействия между атомов используются современные реалистические потенциальные модели. Дифференциальные уравнения Фаддеева в представлении полного углового момента используются для расчета энергий связи системы тримера неона. Полученные результаты сравниваются с ранее опубликованными результатами.
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2. Three-atomic clusters of neon within Faddeev approach.
This work is aimed at a theoretical investigation of the neon atomic clusters. Bound state energies and wave functions have been calculated. The modern realistic potential models are used for description the interatomic interaction. Differential Faddeev equations in the total angular momentum representation are used for the binding energies calculations of neon trimer system. The results obtained are compared with previous published results.
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3. Влияние сложных конфигураций на свойства пигми E1 резонанса в нейтронно-избыточных изотопах Ca
В приближении случайных фаз с остаточным взаимодействием Скирма SLy5 изучается влияние связи между одно- и двухфононными компонентами волновых функций на низкоэнергетический спектр дипольных возбуждений в 40-58Ca. С единым набором параметров, мы описываем имеющие экспериментальные данные в 40,44,48Ca, а для изотопов 50-58Ca сделаны  предсказание. Взаимодействие со сложными конфигурациями приводит к появлению Е1 силы в низкоэнергетической области и улучшает описание экспериментальных данных. В работе обсуждается влияние связи между одно- и двухфононными компонентами волновых функций на электрическую дипольную поляризацию. Мы предсказываем сильное увеличение суммарной дипольной силы, лежащей ниже 10 МэВ, с ростом числа нейтронов от 48Ca до 58Ca.
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3.  Influence of complex configurations on properties of pygmy E1 resonance in neutron-rich Ca isotopes

Starting from the quasiparticle random phase approximation based on the Skyrme interaction SLy5, we study the effects of phonon-phonon coupling (PPC) on the low-energy electric dipole response in 40-58Ca. Using the same set of parameters we describe available experimental data for 40,44,48Ca and give prediction for 50-58Ca. The inclusion of the PPC results in the formation of low-energy 1- states. There is an impact of the PPC effect on low-energy E1 strength of 40,44,48Ca. The PPC effect on the electric dipole polarizability is discussed. We predict a strong increase of the summed E1 strength below 10 MeV, with increasing neutron number from 48Ca till 58Ca
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4.  Роль тензорного взаимодействия в описании эмиссии запаздывающих нейтронов в нейтронно-избыточных изотопах никеля
На основе сил Скирма с учетом тензорного взаимодействия дано микроскопическое описание вероятности эмиссии запаздывающих нейтронов, сопровождающей β-распад четно-четных нейтронно-избыточных изотопов никеля с массовыми числами A=74-80. Расчеты выполнены в квазичастичном приближении случайных фаз с учетом двухфононных компонент волновой функции состояний дочернего ядра. В работе обсуждаются скорости β-распада и свойства нижайшего квадрупольного возбуждения 74,76,78,80Ni. Показано, что ослабление нейтрон-протонного тензорного взаимодействия приводит к существенному замедлению -распада и увеличению вероятности эмиссии запаздывающих нейтронов.
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4.  Impact of tensor interaction on β-delayed neutron emission in neutron-rich Ni isotopes
The neutron emission of the β-decay of 74,76,78,80Ni are studied with the Skyrme interac楴瀀氀椀挀椀琀礀 漀昀 氀椀最栀琀 挀栀愀爀最攀搀 瀀愀爀琀椀挀
or terms. Calculations are performed within the quasiparticle random phase approximation. The coupling between one- and two-phonon terms in the wave functions of the low-energy 1+ states of the daughter nuclei is taken into account. It is shown that the strength decrease of the neutron-proton tensor interaction leads to the substantial increase of the half-life and the neutron-emission probability.
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5.  Источник эмиссии легких заряженных частиц в реакциях слияния и квазиделения

В рамках модели двойной ядерной системы было изучено процесс эмиссии легких заряженных частиц в реакциях слияния и квазиделения. Показано, что эта модель позволяет одновременно описывать экспериментальные данные по множественности легких заряженных частиц, сечений испарительных остатков и продуктов деления/квазиделения. Продемонстрировано изменение основного источника эмиссии легких частич с ростом углового момента.
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5.  The emission source of light charged particles in fusion and quasifission reactions
Light charged particle emission in fusion and quasifission reactions is investigated in the framework of dinuclear system model. It is shown that this model is able to describe simultaneously the experimental data on multiplicity of light charged particles, evaporation residues and fission like fragments cross sections. The change of dominant emission source with increasing angular momentum is demonstrated.

